

■ 1、2月の予定 ■ (変更になることもあります。) ☆:文書配布日 古紙:古紙等回収

1 月	
1 日	元日、年始休館 (12月29日から休館となります)
2 月	振替休日、年始休館
3 火	年始休館 
4 水	
5 木	将棋教室
6 金	文化書道教室、ふたふたクラブ
7 土	今市町新年会
8 日	
9 月	成人の日、囲碁教室
10 火	写真クラブ
11 水	書道教室 古紙 ☆
12 木	陶芸教室、将棋教室、洋裁教室、俳句教室 ☆
13 金	ふたふたクラブ
14 土	
15 日	
16 月	囲碁教室、ほのぼの健康体操
17 火	和裁教室、健康マーじゃん
18 水	
19 木	陶芸教室、将棋教室
20 金	陶芸教室、文化書道教室、いけばな教室、ふたふたクラブ
21 土	子ども茶道教室 (初釜)
22 日	輪や和や食堂
23 月	囲碁教室、ほのぼの健康体操
24 火	
25 水	☆
26 木	将棋教室、洋裁教室、書道教室 ☆
27 金	ふたふたクラブ
28 土	
29 日	
30 月	囲碁教室 
31 火	

2 月	
1 水	茶道教室
2 木	陶芸教室、将棋教室
3 金	陶芸教室、文化書道教室、いけばな教室、ふたふたクラブ
4 土	
5 日	カルタ大会 
6 月	囲碁教室、ほのぼの健康体操
7 火	和裁教室
8 水	わくわく広場、書道教室 古紙 ☆
9 木	将棋教室、洋裁教室、俳句教室 ☆
10 金	ふたふたクラブ
11 土	建国記念の日
12 日	輪や和や食堂
13 月	囲碁教室 
14 火	写真クラブ
15 水	陶芸教室、茶道教室、自治協会役員会
16 木	陶芸教室、将棋教室
17 金	文化書道教室、いけばな教室、ふたふたクラブ
18 土	子ども茶道教室
19 日	
20 月	囲碁教室、ほのぼの健康体操
21 火	和裁教室、健康マーじゃん ☆
22 水	書道教室 ☆
23 木	天皇誕生日、将棋教室、洋裁教室
24 金	ふたふたクラブ
25 土	子ども茶道教室
26 日	わくドキアート
27 月	囲碁教室
28 火	

1月11日・2月8日(第2水曜日) 古紙・牛乳パック・ビール缶(アルミ缶)の回収
各ステーションへ当日朝8時30分までに晴雨にかかわらずお出しください。
ご協力をお願いします。 **NPOシャーン・エレテ今市**

ご寄付のお礼
◇香典返し 金一封 ()内は故人
相生松 園山哲夫様 (澄子様)
京町6 元田慎吾様 (優様)
ご厚志をありがとうございました。

昨年から今年にかけて本町筋に新しいお店が4店オープンしました。また、空き家の改修も行われています。コミセン周辺にも少しずつ新しい風が吹いてきています。変わっていく街並みを楽しみにしながら、コミセン職員一同来年も頑張ります。今年一年大変お世話になりました。

今市コミュニティセンター
電話：21-5318 FAX：24-1706
Mail: imaiichi-cc@local.city.izumo.shimane.jp

第547号
2022.12.22

いまいち

令和3年度出雲市隣保館まつり人権標語入賞作品
まちがいを 笑うんじゃなくて ささえあう

令和4年交通安全年間スローガン
反射材 主役になります 暗い道

発行
今市コミュニティセンター
今市町自治協会
今市地区社会福祉協議会
今市地区人権・同和教育推進協議会

今市の人口 (令和4年10月31日現在)
男2,945人 女3,379人 計6,324人

親子でものづくりに挑戦!!

デコパージュ 10月23日(日)



デコパージュとは、自分の好きな紙を切って、ボンドのようなデコパージュ液を使って無地の小物にその絵柄を移し貼る技法のことです。
澄川千恵子さんを講師にお招きし、白の食品トレイを使って、オリジナルの小物入れを作りました。
コミセン生活部(古志享子部長)主催



組子細工 11月27日(日)



組子細工とは、くぎなどを使うことなく、切り込みやほぞを入れた細い板を手作業で組み合わせて精密な文様を編み出していく伝統技法です。
厚生労働省の「現代の名工」に選ばれた藤原正さんを講師にお招きし、麻の葉文様に挑戦しました。
コミセン文化部(森山典子部長)主催



今市コミュニティセンター 電話：21-5318 FAX：24-1706

今市町クリーンデイ 10月23日(日)

出雲市環境保全連合会今市支部(竹原晃彦支部長)の主催で、58回目となる町内一斉のクリーンデイが行われました。連区ごとに指定された場所に集合して、ゴミや落ち葉拾い、草取りなどの清掃活動に熱心に取り組んでいただきました。

出雲高校サッカー部の生徒さんも分散して各地区に来ていただき、清掃活動に参加していただきました。ありがとうございました。

このクリーンデイは毎年、夏と秋に実施しています。毎回たくさんの方にお出かけいただき、町のクリーン大作戦にご協力いただいておりますことに心から感謝申し上げます。



住まいの終活セミナー 11月26日(土)



コミセンまちづくり部(山田隆三部長)主催

NPO法人空き家相談センター支援員の本常徹さん、会員で司法書士の塩野真弓さんを講師に迎え、不動産を負動産にしない

「元気なうちの空き家対策」や「知っておきたい相続・土地にまつわる法律の話」として相続の制度が大きく変わることなど、ためになる話をたくさん聞きました。

「空き家べんり帳」の活用も併せて考えていきたいところです。



わく×2ドキ×2冒険 逃走中... 11月3日(祝・木)

コミセン青少年部(高木隆慈部長)主催

小学3年以上25名の参加があり、出雲いりすの丘で「カレー作り」と「逃走中」を楽しみました。

コミセン出発前に4つのチームに分かれてカレーの内容を相談し、いりすの丘に行く途中にスーパーに立ち寄って食材を買いました。いりすの丘では、チームごとに火をおこし、ご飯とカレー、そしてフルーツを切ってデザートを作りました。オーソドックスなカレー、海鮮カレー、チーズ入りカレーなど各チームで趣向を凝らしたカレーができあがりました。みんなで美味しくいただきました。



午後からは、8つのチームに分かれ、ハンターから逃げながらミッションをクリアし、最後にお宝をゲットする「逃走中」を行いました。ハンターに捕まってしまったチームは、エンジェルと呼ばれる女性を見つけてシールをもらって復活できます。結局、最後までハンターに捕まらなかったのは1チームだけでしたが、全てのチームがお宝をゲットすることができました。



聖園マリア園から カレンダーが届きました 11月15日(火)

毎年この時期にマリア園からカレンダー届きます。かわいい園児のみなさんが手作りのカレンダーを持ってコミセンに来てくれました。ありがとうございました。

虹の下で元気に遊ぶ園児の様子が描かれています。マリア園のみなさんも寒さやコロナに負けずに元気よくいっぱい遊んでほしいと思います。

これからも楽しい園生活を送れることを祈っています。

来年もいい年でありますように!!



今市幼稚園交通安全教室 11月14日(月)

今市交通安全協会から4名が参加しました。最初に、遊戯室で信号機無しの横断歩道、信号機有りの横断歩道の渡り方の実技指導を行いました。

その後、実際に外に出て、年中と年少は正門前の道路の渡り、年長は園周辺道路を歩きました。



今市小学校防犯教室 11月15日(火)

だんだんネットワークから5名が参加しました。

警察署員等による「いかのおすし」の寸劇の後、青パト隊員や交通指導員、交通安全協会の分会長と児童の皆さんとの顔合わせを行い、活動の紹介を行いました。



今市幼稚園ゴシゴシ隊が 今年もやってきました 11月17日(木)

毎年恒例の今市幼稚園ゴシゴシ隊が、今年もマイ雑巾を持ってコミセン掃除にやって来てくれました。

2階の大会議室、小会議室、図書室、ロビーなどの床を雑巾が真っ黒になるまで熱心に拭いていました。一列に並んで一斉に雑巾がけをしたり、隅まで丁寧に拭いたり、園児のみなさんのきれいにしようという一生懸命さが伝わりました。お陰で床がピカピカになりました。

きれいになった床を見るとやっぱり気持ちがいいものです。家でも幼稚園でもきれいにできるといいですね。



出雲市自治会役員感謝状 贈呈式がありました 11月11日(金)

中央区 佐藤誠一様

今市町自治協会副会長を8年、中央区連合町内会会長を19年務められた功績により、出雲市から感謝状の贈呈がありました。長い間たいへんお世話になりました。

令和4年度
出雲市自治会役員感謝状贈呈式

